

## NEUER LEITER DER REGIONALGRUPPE CHEMNITZ DES BTV



Bergkamerad Gunter Schlicke leitet die  
BTV-Regionalgruppe Chemnitz

Bergkamerad Gunter Schlicke übernimmt die Leitung der Regionalgruppe Chemnitz des Bergbautraditionsvereins Wismut. Er schließt die Lücke, die nach dem Tod von Dr. Rolf Gräbner im Februar 2012 entstanden war.

Gunter Schlicke wurde 1942 geboren. Seit 1964 war er bei der SDAG Wismut als Kipperfahrer in den Tagebauen Mücke und Lichtenberg tätig. 1975 wurde er Fahrer bei der Wismut-Urania in Karl-Marx-Stadt. 1990 kam er zum Wismut-Fuhrpark in der Unternehmensleitung Chemnitz, dessen Leiter er 1991 wurde.

*Bergbautraditionsverein*